

LA MINERÍA RESPONSABLE IMPULSA LA FORMACIÓN ACADÉMICA EN ZAMORA CHINCHIPE



Alrededor de 200 habitantes de la zona de influencia del proyecto minero Fruta del Norte, ubicado en la parroquia Los Encuentros, en la provincia de Zamora Chinchipe, iniciaron este 23 de noviembre, el programa de Bachillerato Extraordinario. La propuesta educativa es impulsada por los ministerios de Minería, Educación, la organización Fe y Alegría y la Fundación Lundin. El objetivo del programa, que finalizará con la graduación de los bachilleres en 2018, es contribuir en la formación integral y preparación académica de los participantes para mejorar su calidad de vida.

BREVES MINEROS



Este 22 de noviembre concluyó el ciclo de talleres sobre gestión empresarial, calidad y producción, en el que participaron 31 mujeres emprendedoras de Intag, en la provincia de Imbabura. Santiago Chamorro, subsecretario Zonal Norte del Ministerio de Minería, en su discurso de clausura, destacó el esfuerzo realizado por cada una de las participantes para emprender un negocio propio y mejorar su calidad de vida.



Ganaderos de la parroquia Los Encuentros, en la provincia de Zamora Chinchipe, se benefician con el Centro de Acopio de Leche inaugurado el 24 de noviembre. Esta iniciativa es impulsada por la compañía tojana Ecolac y la empresa Lundin Gold, operadora del proyecto Fruta del Norte. Con la implementación de este centro, nueve productores recibirán asistencia técnica y capacitación sobre manejo sanitario.



En un operativo conjunto entre la Agencia de Regulación y Control Minero, el Ministerio de Minería y la Policía Nacional, el 21 de noviembre, se paralizaron cuatro labores mineras ilegales en la concesión Nanguipa, en la provincia de Zamora Chinchipe. Jairo Borrero, subsecretario Zonal Sur del Ministerio de Minería, informó que estas actividades no contaban con los permisos requeridos.



DESTACADOS EN @MineriaEc

Ministerio Minería

#RioBlanco genera desarrollo social para la zona de influencia. #MineriaResponsable



Proyecto Minero Rio Blanco

Ha mejorado la calidad de vida de las personas que viven en áreas cercanas al proyecto.

2.602 impresiones*

Ministerio Minería

VIDEO | #RioBlanco es #MineriaResponsable, conoce la verdad aquí



605 mil acciones de zona
4307 millones de dólares de inversión
400 empresas directas
1100 empresas indirectas

1.796 impresiones*

Ministerio Minería

En #Azuay hay 12 cantones que históricamente realizan #MineriaResponsable y 1 cantón tradicionalmente orfebre.



PROYECTO MINERO RIO BLANCO

20 títulos de concesión y de explotación de minerales en Azuay

UNICOM FORTALECIMIENTO

Mineria Responsable

1.709 impresiones*

*Fuente: Twitter Analytics. Impresiones: Número de veces que los usuarios vieron el tweet.